

Fecha 06.07.2021	Sección Primera-Opinión	Página 11
----------------------------	-----------------------------------	---------------------

FRENTES POLÍTICOS

1. ¿Coincidencia? En la delegación de Salagua, el activista **David Díaz** fue asesinado a balazos cuando bajaba de su vehículo cerca de su domicilio, en el municipio de Manzanillo. **Díaz** acusó al gobernador **Ignacio Peralta Sánchez** de una persecución en su contra, debido a su activismo. Acusado de despojo y daños a propiedad del gobierno del estado, **Díaz** fue encarcelado injustamente por nueve meses, sin embargo, fue liberado el pasado 21 de junio, tras comprobarse su inocencia. Se trataba de un luchador social que denunció por años la contaminación de la Termoeléctrica de Manzanillo en la comunidad de Campos. **David Díaz** era, además, fundador de Morena. Una vez más, el poder aplastando a la crítica. No se saldrán con la suya.

2. Sangre nueva. El gobernador electo de Nuevo León, **Samuel García**, se comprometió a que su administración será ejemplo y marcará la diferencia a nivel nacional en medio de un país con tan malos gobiernos. "De la manera más sincera les quiero decir que en Nuevo León vamos a demostrar cómo se hacen buenos gobiernos en un país con tan malos gobiernos y pésimos gobernantes, debemos ser la diferencia", sostuvo. Desde hoy, añadió, les digo que vamos a gobernar al estilo de Nuevo León, vamos a gobernar para ser ejemplo a nivel nacional. "Seremos un gobierno trabajador, entrón, federalista, internacional, verde y que reivindique a los jóvenes en todo el país", estableció. Palabras llenas de ánimo. ¿Sabe algo, don **Samuel**? Así llegan todos.

3. Bajo perfil. Resultado del trabajo en conjunto que han tenido los integrantes de la Mesa de Coordinación Estatal para la Construcción de la Paz se lograron importantes detenciones de delincuentes, como nunca se habían registrado en Morelos, lo que ha generado la desarticulación de grupos criminales denominados: Guerreros Unidos, Los Rojos y el Comando Tlahuicá. Así

lo informaron el secretario de Gobierno, **Pablo Ojeda**, el almirante **José Antonio Ortiz**, comisionado estatal de Seguridad Pública, y el fiscal general del estado, **Uriel Carmona**. Disminuir el secuestro es y ha sido prioridad, se ha logrado obtener el índice más bajo en los últimos diez años. Y el gobernador **Cuauhtémoc Blanco**, calladito, sin aspavientos, resolviendo.

4. Yo te lo juro que yo no fui. Petróleos Mexicanos, cuyo todavía director es **Octavio Romero Oropeza**, aseguró que fue una tormenta eléctrica la que provocó el incendio el pasado viernes en el Golfo de México. Reconoció que existió una fuga en un gasoducto de 12 pulgadas que permite transportar gas natural hacia los pozos que opera la plataforma KU-C, en la Sonda de Campeche, específicamente en el activo de Ku-Maloob-Zaap. "El gas fuera de la tubería migró del fondo del mar a la superficie y, dadas las descargas eléctricas y fuertes lluvias, se produjo el incendio en la superficie del mar", dijo la petrolera. ¿Por qué será que siempre, sobre todo en estos casos, la versión oficial despierta tantas dudas? ¿por qué?

5. El hombre del banquito verde. El gobernador de Michoacán, **Silvano Aureoles**, asistió a la sede de la Suprema Corte de Justicia de la Nación para exponer las pruebas que demostrarían el supuesto apoyo del crimen organizado a Morena en las elecciones. Reconoció que, aunque la Corte no tiene una injerencia directa con el proceso electoral, sí es importante que el Poder Judicial esté enterado. Se retiró, luego de que fuera informado de que el ministro **Arturo Zaldívar** no se encontraba, ya que desde marzo del año pasado sesionan de forma remota, por la pandemia. El Cartel Jalisco Nueva Generación se pasea en Michoacán porque el gobernador anda muy ocupado haciendo circo con su banquito verde. Siga así.

